

Covid-19 à Cuba : 8 nouveaux cas, 1 décès, 0 patients en état critique



La Havane, 11 juin, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a confirmé ce jeudi matin le dépistage de 8 nouveaux cas de Covid-19, dont 7 à La Havane et 1 dans la province d'Holguin, dans l'est de notre pays.

Le Dr Durán a tenu à préciser que ce dernier cas est importé.

Cuba recense actuellement 2 219 cas. Pendant la journée d'hier, les laboratoires spécialisés de notre pays ont étudié 2 095 tests pour le diagnostic de la maladie.

Cuba a malheureusement enregistré un décès pour un total de 84.

Ces dernières heures, les services médicaux de notre pays ont émis 7 arrêts de maladie. Notre pays comptabilise ainsi 1 893 personnes guéries, ce qui représente 85,4% du total des cas avérés.

Sur les 240 cas actifs, seul un patient se trouve dans un état grave. Il n'y a pas de patients en état critique.

Le directeur national d'épidémiologie a d'autre signalé que sur la liste d'incidence de cas, Cuba reste à la 18 position dans la région des Amériques.

Les États-Unis, le Brésil et le Pérou accusent le plus fort taux d'incidence de la maladie dans notre hémisphère.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/225395-covid-19-a-cuba-8-nouveaux-cas-1-deces-0-patients-en-etat-critique>



Radio Habana Cuba